

# 第1回 団体交渉

## 2016春闘 交渉スタート

私たちの賃金・労働条件を

勝ち取るために

全力で闘つていこう！

まれると思います。

(経営側) 現状維持でお願いします。また、残業時の腰高についても多額の原資が出るので減額はできません。

(経営側) 要求が5%アップとなつていますが0.05%アップの間違いでは?

(執行部) 根拠があり5%を要求していま

す。日本交通では平均が35,000円に届いていれば全員に賞与が支払われて

いますが、東洋交通では42,000円以下の乗務員には支払われていません。

それだけ支払える原資があるということではないですか?

(経営側) 人件費が多くかかり過ぎてお

り、原資がないので5%の増額はできま

せん。また、賃金改定を行つたばかりな

ので、新しく何かを追加するなら基本給

の見直しも検討しなければなりません。

(組合側) 無駄にかけている経費を減らせ

ば良いことです。満額の5%増額が無理

でもやつたことに對しての「評価」をす

ることが大切です。乗務員のモチベー

ションを保つ為に、やり方はいくらでも

あります。会社が稼働を上げたいと思う

なら、その環境を整えることが必要で

す。5.1勤務した者に対して評価を高く

するなど、ポイントの見直しも考えられ

ると思います。会社としての考え方を示

して下さい。

(経営側) 0.05%なら検討の余地はある

と思います。

で妥当な金額だと思います。現在では特にIPの不具合などで乗務員のモチベーションが下がってしまいます。どのくらいの乗務員が修理で戻つて来ていますか?

(経営側) 今は不具合も少なくなり、月に5~6名ほどです。

(組合側) その程度なら補償できる金額だと思います。

(経営側) 現状維持前ということもあり、料金改定前と何ともありません。

(経営側) 料金改定前と何ともありません。

(組合側) それでは労働力をつくることに繋がりません。

(経営側) 料金改定前と何ともありません。

(組合側) それでは労働力をつくることに繋がりません。

(組合側) その程度なら補償できる金額だと思います。

(経営側) 現状維持前と何ともありません。

(組合側) それでは労働力をつくることに繋がりません。

